
 

イクネスしばたサポータークラブ通信         

第 8号 平成 30年８月 25日 

発行  イクネスしばたサポータークラブ 

連絡先 事務局 阿部 和子 

 

どれにしようかな～ 

なんて英語って

楽しいの！ 



 

イベントに参加したイクネスしばたサポーターのご意見 

（サポーターとして当日協力してくださった方は、延べ 45名でした） 

期 日 

  

・日時の設定良かった（多数）  ・一週間早くても良かった 

・土曜日に変更したほうが良い（若干名） 

・夏休み前にチラシ配布は良い。（7月 10日頃目途） 

サポータ

ー会員の    

感想 

・クッキング、親子の楽しそうな顔が見られて良かった。 ・全般的に年齢対象が低かった。  

・親子一緒なのでちょうどよい内容のクッキングプランだった。 

・それぞれのイベントの内容については良かったと思う ・読み聞かせに参加してもらって良かった。 

・英語であそぼう、サポートしながら一緒に楽しめた ・楽しく気持ちよくコンサートをさせていただきました。 

計画 

準備 

・どこをどう手伝えば良いかが明確に示されていなかった。戸惑うことがあったのでもう少し具体的な内容を示さ

れていたら良かったと思う。・初めて手伝ったので戸惑うことが多くあった。（調理器具の扱い方など） 

・調理器具が少なめで比較的早く収納することができた。・片付け、準備等スムースにできた。 

・サポート参加人数が多くて良かった。 ・念入りに計画を立てても時間の配分にずれが生じても仕方ないことだ

が、経験を積むことで改善されていくと思う ・キッチン部の大変さがよく分かった。・当日の入り時間をもう

少し早めたほうが良かった。バタバタしてしまった。サポーターの片付けが早く助かりました。 

その他 ・部屋の鍵管理を統一したほうが良いのでは？ おやこキッチンの集合時間を少し遅らせても良かっ

た  ＊11 月にイクネスしばた 100 万人達成記念イベントが開催されます。サポーターの皆さんのご

協力よろしくお願いします。（11月 24日の予定です） 

「英語であそぼう A・B・C」に参加したこどもたちの感想 

〇 コマみたいなのが回って面白かったです。ビンゴが２つ残ったので悔しかったです。先生が作った紙芝居はすごかったです。  

〇 わたしは、塾で英語をやめたけど、おうちでも英語をやってみたいです。また、やりたいです。ありがとうございました。 

〇 今日のイベントに参加してよかったと思いました。理由は、最後にコマみたいに回って面白かったからです。そしてビンゴ

が全部そろってうれしかったです。紙芝居を読んでもらったのが楽しかったです。 

〇 英語をしゃべるときが難しかったです。    

〇 好きな食べ物のビンゴが楽しかったです。 

 

＜おやこキッチンから感想＞ ○ 食べた後片づけまでできるといいと思います ○グループごとにサポーターがついてく

れ、安心して楽しくできた。 ○ 初めての参加でしたが、家で作るのと違い先生の話をしっかり聞いて作れたので良かった。 

 ○ 家でも簡単に作れるのが一番良いお思います。 ○ サポーターもテーブルごとについてくれ、安心して楽しく作れた。 

 ○ グループに同じ年の子がいて協力しながらできて楽しそうだった。 ○ 人数が多すぎずちょうどよかった。10 時からだとあ

りがたい ○パネルシアター・絵本の仕上がりがいまいちでした。（こどもが集中できていなかった） ○ サポーターの人数多

すぎてうるさかった。 ○ こどもにとっていい機会だった ○ 講義内容、時間等年齢にあっていたので親子で楽しめた。 

 


